



Exposición de Haiku

El 24 de febrero se inauguró la exposición Arte Haiku en el Centro Experimental de Artes Visuales "José Antonio Díaz Peláez". Las obras expuestas son las presentadas por el público cubano para competir en el concurso de Haiku para Niños del Mundo bajo el tema "familia".

El Consejero YOKOBAYASHI Naoki dirigió unas palabras y anunció los ganadores de este concurso en Cuba. Posteriormente, los tres jurados del concurso felicitaron a los participantes y ganadores del concurso.

La exposición culmina el 29 de febrero, y la ceremonia de entrega de premios se realizará más adelante.

Gran Premio: Wendy Carballo Piñeiro (12), Sonia Beatriz Concepción Prendes (10)

Menciones: Ashanty García Nápoles (11), Thiago González Viera (9), Andrea Chou (11),

Shanik Sánchez Romero (11), Javier Alejandro Márquez Imbertf (9),

Mención especial de la Embajada de Japón: Shelenys Monduy Pérez (12)



24 de febrero de 2024

Sección de Cultura y Prensa

Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>